

ISÈRE

Les acteurs de la filière réunis au lycée agricole de La Côte-Saint-André par les députés

Les états généraux de l'alimentation aujourd'hui

Dans le cadre des états généraux de l'agriculture et de l'alimentation lancés par le gouvernement cet été, les députés de l'Isère organisent ce matin des ateliers départementaux au lycée agricole de La Côte-Saint-André. Des témoins (producteurs, transformateurs, des distributeurs, des consommateurs, etc.) viendront faire part de leurs expériences, réflexions et autres propositions.

Cet après-midi, les députés organiseront des visi-

tes, ateliers, rencontres dans leur circonscription. Des rendez-vous qui seront, dans certains cas, ouverts à tous. Cendra Motin (6^e circonscription) organise une réunion publique à 16 h à la salle du patrimoine et des associations de Saint-Marcel-Bel-Accueil. Caroline Abadie et son équipe (8^e circonscription) proposeront des ateliers à 19 h à Estrablin, Diémoz et Assieu. Enfin, Monique Limon (7^e circonscription) visitera des exploitations et entrepri-

ses. Les états généraux de l'agriculture et de l'alimentation doivent répondre à quatre objectifs fixés par le ministère : relancer la création de valeur et en assurer l'équitable répartition ; permettre aux agriculteurs de vivre dignement de leur travail par le paiement du prix juste ; accompagner la transformation des modèles de production ; promouvoir les choix des consommateurs privilégiant une alimentation saine, sûre et durable.



L'objectif des états généraux est de permettre au gouvernement d'élaborer une feuille de route concernant l'alimentation. Archives DL